

# Innovador operativo para prevenir cáncer gástrico

**Puerto Cisnes-** Con el respaldo de la Universidad de Aysén y el Servicio de Salud, el municipio acerca la salud a sus comunidades.



“Hoy día más que nunca, sabemos que el cáncer gástrico es la principal causa de muerte en hombres y la tercera en mujeres en nuestra región. Este operativo busca dar tranquilidad a nuestros vecinos, reducir listas de espera y evitar largos traslados”, destacó el alcalde Francisco Roncagliolo durante el lanzamiento del programa piloto impulsado por la Municipalidad de Cisnes.

La profesional de la Salud, Jenny Obando resaltó la importancia del programa. “Estamos tomando marcadores tumorales e inflamatorios para analizar la mucosa gástrica de los pacientes y así tener un panorama claro de su salud”.

Este seguimiento médico especializado busca prevenir complicaciones y mejorar la calidad de vida de los habitantes de Puerto Cisnes y sus alrededores. Con esta acción, la Municipalidad apoya la implementación de estrategias de salud innovadoras y cercanas a la comunidad.